

Hommage à Françoise Mallet-Joris

La littérature française vient de perdre, avec Françoise Mallet-Joris, une de ses belles plumes. Sa curiosité, son indépendance d'esprit l'avaient amenée à ouvrir des pistes inédites. Elle fut pendant quarante ans une des grandes figures de l'Académie Goncourt.

Engagée dans bien des combats pour la cause des femmes, Françoise Mallet-Joris était une romancière qui témoignait de son temps, en renouvelant sans cesse son regard plein d'humanité sur ses contemporains.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr